



学校だより

# みねっぴー



令和3年3月24日  
宇都宮市立峰小学校  
発行者 高野 孝夫

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

今年度は、新型コロナウイルス感染防止に努めながら、無事に修了できました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。子どもたちは、制限が多い中、安全に楽しく学校生活が送れるよう、みんなで声をかけ合い、協力して生活していました。学習以外にも、委員会活動やクラブ活動、係や清掃、給食当番などで、新たなことに挑戦して頑張る姿がたくさん見られ、成長を感じました。これからも、その気持ちを大切にしているいろいろなことに挑戦して、自分の可能性を広げてほしいと思います。



さて、通知票には、2学期の学習や生活で頑張ったことやよくできたことなどが書かれています。そこには、一人一人が成長して嬉しいという気持ちや次の学年でも頑張してほしいという各担任の願いが込められています。この1年間でのお子様の頑張りや成長を認め、励まして、一緒に喜んでほしいと思います。自分が認められることで、子どもたちは自分のよさを自覚して自信となっていきます。また、さらに頑張ろうとする気持ちが高まっていきます。春休み中は、進級や進学に備えて充実した生活が送れるようご協力をお願いいたします。

## ご卒業 おめでとうございます



3/18(木)に、卒業式を実施しました。卒業生の保護者、教職員が6年生の門出をお祝いしました。式中に事前収録した別れのことはが上映され、そこには楽しかった思い出や感謝の気持ちが込められていました。短いながらも温かい卒業式になりました。また、在校生からは、お祝いメッセージが掲示されたり、卒業式前日にお別れの会を開いて、お別れの言葉とともに、みんなで花のアーチを作って見送ったりしました。また、PTA 記念品贈呈式では、PTA 会長様からお祝いのお言葉と卒業記念品をいただきました。



6年1組

6年2組

6年3組

6年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。6年生は、最上級生として学校行事、委員会活動やクラブ活動などで、みんなのために一生懸命に活動してくれました。また、みんなで協力して生活し、心身ともに成長しました。そして、峰小学校を支えてくれたことに感謝しています。卒業式当日は、子どもたちの真剣な表情、凛とした姿勢など、立派な態度で頼もしく感じました。

中学校に進学してからも、「元気 やる気 思いやり」の合言葉を大切にして、自分のよさにさらに磨きをかけて、夢の実現に向けて歩み続けてほしいと思います。



## ● 6年生を送る会 2/18 (火)

今年は、テレビ放送を使って6年生を送る会を実施しました。お世話になった6年生に喜んでもらおうと実行委員が企画し、全校生で準備をしました。「アンケート～6年生に聞きました～」では、楽しかった思い出や好きな給食などを懐かしく振り返りました。次に、各学年の代表児童が感謝の言葉を発表しました。登校やなかよしタイム、クラブ活動などの時に、6年生が声をかけて気遣ってくれたこと、一緒に楽しく遊んだことなどのたくさんの思い出とともに、6年生への感謝の気持ちがあふれていました。在校生からのメッセージを受け取った6年生は、嬉しそうに読んでいました。



## ● 豆つかみ大会 2/26 (金) 3/2 (火)

給食委員が、お箸の使い方が上手になるようにと楽しい企画をしてくれました。上・下学年に分かれて実施し、最後の1秒まで集中して頑張りました。どうしたら上手に挟めるかを考えて臨み、上位者には、給食委員から表彰状が贈られました。



## ● リクエスト給食

卒業を前に、「6年生がもう一度食べたい給食」のアンケートをもとに、リクエスト給食でお祝いをしました。揚げパン、からあげ、アイスクリームなど、子どもたちが大好きなメニューが続いて、楽しい思い出がまた増えました。



## ● ダンスクラブ発表会 2/5 (金)

ダンスクラブは、例年発表会を行ってきましたが、今年はDVDに収録したものを給食時に、放送で披露しました。曲に合わせてテンポよく踊り、息の合った動きがとてもきれいでした。教室では、子どもたちが給食の手を止めて感心しながら見ていました。また、自然と拍手が沸き起こり、踊っている子どもたちと一緒に楽しんでいました。



## ● タブレットを使って 2/3 (水)・2/9 (火)

6年生の社会科「新しい日本、平和な日本へ」の学習では、タブレットを用いた授業を行いました。これまで調べたことをまとめたノートの内容を、デジタル付箋紙機能を用いて入力しました。そうすることで全員のタブレットに情報が伝わり、自分の考えと比較しながら他の人の考えを知ることができました。また、入力の際に、色分けしたり、下線を引いたりして強調するなど、読む人のことを考えて分かりやすくまとめようとする意識も高まりました。



5年生の算数「正多角形と円」の学習では、プログラミングソフトを用いて、正方形や正六角形を作図しました。どのようなプログラムにすればよいのかを試行錯誤しながら図形を完成させました。徐々にタブレットやアプリの使い方にも慣れてきました。来年度も学力定着のために、研修を重ね有効活用していきたいと思えます。

### 春休み中の生活について

「学年だより・春休み号」をお読みにになり、健康・安全に気を付けて生活できるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。また、3密を避け、こまめな手洗いやうがい、換気、十分な睡眠や栄養、適度な運動、交通安全や防犯、計画的な学習など、引き続きご配慮をお願いいたします。